

## Bandinfo Backroom Ethics

Aus ihrer früheren Formation OBoobs & the Blimp wurde 2015 die Band Backroom Ethics gegründet. Der nächste große Player in der alternative Rock Music!

Vier Typen, tonnenweise großartige Songs und ordentlich Spaß und Spielfreude ergeben die Formel, die diese außergewöhnliche Ansammlung von Musikern zur sensationellen Rock-Gruppe machen, die sie sind.

Wie auch schon bei der direkten Vorgängerband ist die Homepage der Backroom Ethics ist die Rockcity Augsburg in bayrisch Schwaben. Alle Mitglieder der Band teilen bereits eine Vergangenheit mit der Stadt und drei davon leben aktuell dort.

Die Formation besteht aus Andy (Leadvocals & Rhythmuitar), Andy (Bass & Backvocals), Richie (Leadguitar & Backvocals) and Simon (Drums).

Die Jungs haben haufenweise Erfahrung, da sie bereits früher in Bands verschiedenster musikalischer Richtungen tätig waren. Was sie alle vereint ist ihre Liebe für geilen Sound. Die Gitarristen Richie und Andy M. Spielten bereits seit über zehn Jahren zusammen in Bands, als sich Bassist Andy B. Sich ihnen anschloss – damals trat die Band noch unter dem Namen CANCELLED auf. Kurz darauf änderten sie den Namen in oBOOBs&the Blimp und nahmen ihr erstes Album mit einigen, noch sehr experimentellen Songs auf.

Als sie sich nach einem neuen Drummer umsehen mussten, änderten sie ihren Bandnamen erneut, da dieser nicht mehr zum aktuellen Stil der Band passte. Von da ab hieß die Gruppe nun Backroom Ethics. Unter diesem Namen erreichte die Band erste Erfolge, als die Songs „Jump Judy Jump“ und „Fifty naked Ladies“ Airplay bei nationalen und gar internationalen Radiostations erhielten. Leider verließ der neue Drummer die Band nach sechs Monaten um in Spanien zu studieren. Erneut begab sich die Band auf Suche.

Zu ihrer Überraschung fanden sie diese bereits nach einer Woche, als Drummer Simon sich bei der Band um den Posten bewarb. Die Chemie stimmte auf Anhieb und so war die heutige Formation endlich komplett.

Den Sound der Backroom Ethics kann man am besten als unterhaltsamen, vielseitigen Rock mit treibendem Groove und viel Hingabe zur Show bezeichnen.

Stilistische Merkmale verschiedenster Genres werden zusammengemixt und ergeben einen unverkennbaren, faszinierenden Sound!

Nachdem einige ihrer im Studio produzierten Songs Erfolg im nationalen und internationalen Radio hatten, arbeitet die Band nun an ihrer Live-Show und wird vermutlich schon in Kürze wieder live zu sehen sein - vielleicht auch bei dir in der Nähe!

Interessante Fakten:

- Gitarrist Richie baut seine Gitarreneffekte in seiner Freizeit selbst.
- die meisten Songs der Band wurden vom Sänger Andy M. Selbst produziert – außerdem ist er der amtierende Lasertag-Champion der Band
- in ihrer Freizeit spielt die Band manchmal GTA Online zusammen – Andy B. Hat dabei einen Level von über 200
- obwohl Drummer Simon der jüngste der Band ist, ist er bereits verheiratet und hat ein Kind
- Andy M. Und Richie kennen sich bereits seit ihrer Schulzeit

Testimonials:

“gute, ehrliche, handgemachte Gitarrenmusik. Irgendwo zwischen Classic, Modern und stellenweise auch einem Touch Punk-Rock geben die Jungs von Backroom Ethics alles – das Publikum dankts.”

*rockantenne.de*